

Le déficit en céréales des pays du Maghreb ne cesse de croître-en 17/10/2023

Grandes Cultures

Pour la campagne 2023/24, les pays du Maghreb importeraient 30 Mt de blé tendre et 4 Mt de blé dur. L'Egypte deviendrait ainsi le premier importateur mondial de blé tendre avec 11,7 Mt à égalité avec la Chine et l'Algérie, le quatrième avec 8,4 Mt.

Les pays du Maghreb importent environ deux fois plus que ce qu'ils sont capables de produire. Pour la prochaine campagne, ils sont désireux de reconstituer leurs stocks après la sécheresse de 2022. Ils se tournent de plus en plus vers la Russie qui se doit d'écouler son abondante récolte avec des prix plus bas.

EN SAVOIR PLUS